

Fecha: 19-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Tristeza y rabia en redes sociales ante la tragedia

Pág.: 12
 Cm2: 812,8
 VPE: \$ 1.115.148

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

“ Nos levantamos de un tsunami, nos levantamos de un terremoto, y nos vamos a levantar de esto”.

Rodrigo Vera, alcalde de Penco

“ Esto no para, sabemos que las condiciones son desfavorables (...) En esta etapa tenemos que estar todos unidos”.

Héctor Muñoz, alcalde de Concepción

“ Esto lo vamos a tener que afrontar en conjunto, por lo que Gobierno saliente y Gobierno entrante tenemos que ser uno”.

Presidente Gabriel Boric

Tristeza y rabia en redes sociales ante la tragedia

Usuarios lamentaron las pérdidas y daños por los devastadores incendios y criticaron que respuesta del gobierno central pudo ser más ágil. Mientras tanto, ya se organizan mecanismos de ayuda para los damnificados.

EN REDES SOCIALES

● @invernista

Me duele el alma ver a nuestros compatriotas sufrir, hay gente muerta y miles sin sus casas, autos, todo el esfuerzo de sus vidas destruido. Sólo espero que llegue ayuda y que puedan controlar luego este infierno. #Penco #IncendiosForestales



● @LuisVen41561604

Se necesita ayuda en #PENCO se cortó el agua y luz por favor difundir, además no se ven aviones y helicópteros. Penco rodeado por fuego y solo bomberos dejando la vida. #PENCO

● @silvanasangui44

Desastroso y Devastador lo que pasa en el Bío Bío el incendio ya en las puertas de #Concepción por los focos en palomares y cerca de la cárcel (el manzano)

● @JacintaBelmar

Que tristeza ver la devastación, soy de Chillán y he disfrutado mucho de estos hermosos lugares: Penco, Lirquén, Punta de Parra. Gente buena y luchadora, un abrazo para todos y fuerza



● @curseUbayle98

Como Tomecino y como profesor, me duele profundamente la pérdida de la recién inaugurada escuela de punta de parra. Hice mi primera práctica pedagógica ahí, en ese tiempo la escuela aún era modular y las condiciones materiales no eran muy dignas. Una pena por los niños

● @PVillarroe48483

Ya cuando comienzan las campañas de ayuda, es importante entregar aportes en centros/instituciones verificadas, vemos aparecer cuentas bancarias personales que perfectamente podrían ser iniciativas oportunistas. #IncendiosForestales #Concepcion #Biobio #Nuble

● @gonzalojherrera_

Que pena lo que está ocurriendo a mi querida región, fuerza a la gente de #Penco

● @dpr_biobio

El delegado presidencial Eduardo Pacheco, junto al alcalde de Penco, Rodrigo Vera, estuvieron en el puesto de mando instalado en el sector de Lirquén, monitoreando en terreno el combate al incendio forestal que se originó en Concepción y que ha avanzado hacia el norte.



● @kattyfuentesbetancourt

todos los años lo mismo, antes podía pasar años y esto no pasaba, y ahora parece que fuera parte de la estación, que pena más grande por la gente que pierde sus hogares, incluso a sus seres queridos y animalitos, no esto no es casual, esto es intencional y eso da mucha rabia.

● @solanguitaolivera

Que angustia todo. Dios quiera lo puedan controlar

● @fernandezvialcd

La solidaridad también se juega en equipo y sin colores. Llamamos a toda la comunidad a apoyar a los afectados por los incendios en la zona. Nuestra sede está habilitada como centro de acopio. Te esperamos en O'Higgins 740. Concepción ¡ATENCIÓN! Socios del club que necesiten ayuda, contáctenos en socios.afvial@gmail.com.

● @gorebiobio

El @gorebiobio habilita Centro de Acopio para apoyar a las personas afectadas por los incendios de la región. Salón Mural, Gore Biobio (Av. Prat 252, Concepción)

● @josilvaortiz

No te idea todo el trabajo que se hace entre las entidades público privadas, es enorme el despliegue que se realiza con puertas a puertas, con charlas, con campañas en televisión y radio, pero si gente no entiende que esto es responsabilidad de todos, peleamos cada año con la negligencia y la poca conciencia de las personas.... Todos, absolutamente tenemos que ser parte del trabajo de prevención... Denunciar es prevenir, limpiar los terrenos de los lotes es prevención y hay un sin fin de medidas, todos se culpan entre todos, Pero el trabajo que se hace es enorme por parte de las empresas y del sector público, Pero se debe entender que no es suficiente ...

● Ilustre Municipalidad de Tomé

Alcalde de la comuna de Tomé en Bellavista en el puesto de comando del Cuerpo de Bomberos de Tomé para recabar información del estado actual de la emergencia. El edil informa alrededor de 300 viviendas totalmente destruidas en Punta de Parra, indicando que la situación es crítica pues aún el incendio no está controlado, hace un llamado al gobierno para que dispongan de los recursos necesarios para enfrentar este incendio...

● Christian Hormazábal Saavedra

Pillar a estos desgraciados que provocan estos incendios, porque ésto es obra humana. Fuerza a toda mi gente del sur

● Tatiana Arriagada

Después de cuantas horas llegó el gobierno central a Penco...los alcaldes trabajando por sus comunas con lo que tienen

● Andrea Villa

Tal vez la tragedia era inevitable, Pero si tan solo la ayuda del gobierno hubiese llegado a tiempo la desgracia hubiese sido menor... Gracias alcalde por lo que ha hecho hasta ahora, no así el gobierno que nuevamente llega tarde, gracias bomberos de Penco y Lirquén

● Paula Zambrano Alvarez

Deben cordinar y habilitar mas albergues ya que el numero de casas consumidas por el incendio es demasiado no se pudo ayudar por la magnitud del incendio pero si acogerlos ante tan lamentable catástrofe 😢😢😢😢

● Municipalidad de Concepción

Funcionarios de la salud municipal de Concepción se encuentran en terreno y en constante contacto con la comunidad para atender la emergencia que vive la comuna y otras zonas alejadas debido a los incendios forestales.



● Radio Aguamarina FM

#TOMÉ: Lamentable, más del 60% de las casas en sector de Bello Horizonte ruta Punta de Parra fueron completamente destruidas por el fuego del #incendio que se produjo esta madrugada. Enviamos las fuerzas a las familias afectadas.

